

Negocios

Etiquetas

El ayuntamiento de Alcobendas entrega el premio de emprendimiento a INIMA Rehabilitación



Emprendedores de Hoy

Lunes, 26 de junio de 2023, 18:08 h (CET)



Los premios y reconocimientos son una excelente manera de destacar la labor de aquellos que trabajan para mejorar la calidad de vida de las personas de la comunidad, especialmente en entornos pequeños como lo es un Ayuntamiento. Por esta razón, **en Alcobendas se celebró este mes de mayo el Demo Day de StartUp Alcobendas**, que culminó con una entrega de [premio emprendimiento](#) a aquellas *startups* de la zona que destacaron por su rol en la comunidad. Así fue como [INIMA Rehabilitación](#) fue reconocida, gracias a su aportación a la sociedad.

Lo más leído

- 1 [Sobre el Ormus y sus beneficios para la salud, por Cáncer Emocional](#)
- 2 [Siéntate a la puerta de tu casa y verás pasar el cadáver de tu enemigo](#)
- 3 [Constantino, el creador de la Iglesia Católica fue un emperador pagano que gobernó con mano de hierro](#)
- 4 [Leyendas del México colonial](#)
- 5 [¿Cómo se toma el tamoxifeno en el culturismo?](#)

Noticias relacionadas

Un centro de rehabilitación que tiene en cuenta la individualidad de cada paciente

INIMA Rehabilitación es un centro de rehabilitación ubicado en Alcobendas dedicado a la neurorrehabilitación de adultos mayores. Gracias a su equipo multidisciplinar en formación continua, este centro ha sido capaz de **recolectar una amplia experiencia en diversos campos**, lo cual les permite aportar sus conocimientos a sus pacientes, desde el cariño, el respeto y las particularidades de cada caso.

Asimismo, sus profesionales destacan por poseer una escucha activa hacia las necesidades del paciente, además de **un entendimiento global e interdisciplinario de cada caso**.

Por otro lado, la filosofía de INIMA Rehabilitación gira en torno a ofrecer un tratamiento efectivo y acorde a las necesidades de cada paciente, por lo que ofrecen neurorrehabilitación y fisioterapia a domicilio.

Alcobendas otorga un reconocimiento a INIMA Rehabilitación como parte de su Demo Day

En el mes de mayo, el Ayuntamiento de Alcobendas celebró su Demo Day, dedicado a reconocer a las *startups* que desembarcaron en la localidad como resultado del Programa de Incubación de StartUp Alcobendas.

Como resultado de cuatro meses de mentoría y acompañamiento, con **asesoramiento personalizado y formación continua**, quince finalistas pudieron presentar sus proyectos en formato *elevator pitch*. El concejal de Innovación, Transformación Digital, Desarrollo Económico y Movilidad, Roberto Fraile, fue el encargado de otorgar los premios patrocinados por Cervecería Península, F.I Banc y Bufete Martínez Echevarría.

Uno de los premios finalistas fue entregado a INIMA Rehabilitación, de Mariona León Molina, gracias al rol de sus tratamientos de fisioterapia y rehabilitación a domicilio en la ayuda a los adultos mayores de la comunidad con el fin de **recuperar su salud y mantener una buena calidad de vida**.

Además, la acompañó en esta mención Mamanecó, que trabaja en la elaboración de cosmética para la maternidad, a base de ingredientes ecológicos y libres de sustancias nocivas, creado por Estefanía Hurtado Gómez. La ganadora de esta terna fue Etrivium, a cargo de Anna Domínguez, una empresa dedicada al desarrollo de entornos *online* de formación con soluciones *e-learning* estratégicas, tecnológicas y pedagógicas.

Gracias a su labor y a los beneficios que aportan sus servicios a la comunidad de Alcobendas, INIMA Rehabilitación ha sido merecedora del premio de emprendimiento destacado de este Ayuntamiento.

La ansiedad y los pensamientos intrusivos, por Ethos Psicólogos

La ansiedad y los pensamientos intrusivos concurrentes son problemas psicológicos que deben ser tratados por expertos en el área como Ethos Psicólogos para evitar sus constantes apariciones y efectos negativos.

La nueva obsesión estética de los famosos es la marcación mandibular

Cabe destacar, que la marcación mandibular está indicada para masculinizar los rasgos del hombre, pero también se utiliza en mujeres que quieren conseguir una apariencia más definida de la zona inferior del rostro y una perfecta armonización de este.

Anitails permite personalizar los polos con la inicial del nombre

Entre los colores más destacados se encuentra el azul marino, diversos tipos de grises, blanco y coral; lo que varía en cada uno es la posibilidad de personalizarlo como una letra diferente.

Te recomendamos

Recomendado por  |



Eliminación de grasa abdominal sin cirugía: el precio puede...

[Patrocinado por Ofertas de lip...](#)



Miles de españoles se han arrepentido instalando paneles...

[Patrocinado por Casa Solar](#)



Alquile sus terrenos! Gane hasta 1500 EUR/ha.

Maximice los ingresos procedentes de sus...

[Patrocinado por Alquilerterreno](#)

CITROËN ami 100% Eléctric

Desde 7.990€* **COMPRA ONLINE**

[Patrocinado por Citroen](#)

Gama T de Volkswagen Tiguan, Talgo, T-Cross... ¿y T-Roc? Conduce un SUV...

[Patrocinado por Volkswagen](#)

Tus vacaciones de verano son Todo Incluido. Navega con ...

[Patrocinado por costacruceiros...](#)



Star Trek: SNW T2 | Ya disponible

[Patrocinado por SkyShowtime](#)

Puedes ganar 25.000 €/mes

[Patrocinado por Aquarius](#)

Cremas antiarrugas que la mayoría de la gente quizás no...

[Patrocinado por Mejores Crem...](#)



Hallan el cuerpo de un niño de dos años en las fauces de un caimán e...

[Diario SigloXXI](#)



Abascal rechaza la política exterior

[Diario SigloXXI](#)



Adiós a una estrella: el último homenaje a una amiga que nunca...

[Diario SigloXXI](#)

Sé el primero en comentar...

Por favor identificate o regístrate para comentar

Login con E-mail

[Comments by Historiable](#) [Política de privacidad](#)

[Quiénes somos](#) | [Sobre nosotros](#) | [Contacto](#) | [Aviso legal](#) |  |  |  |  |  | 

© Diario Siglo XXI. Periódico digital independiente, plural y abierto | Director: Guillermo Peris Peris